

## GRUPO XIV

# El Guadalajara no se cerró en Quintanar

## JUSTO TRIUNFO LOCAL

Quintanar de la Orden. (De nuestro corresponsal, KSIMOTA). Quintanar, 2 (Felisín y Ramos); Guadalajara, 0.

QUINTANAR: Ropero; Capi, Trujillo, Zaldua; Villaverde, Sanz; Mazón, Ramos, Senovilla, Felisín y Emiliano.

GUADALAJARA: Iglesias; Gallego, Laso, Rivero; Marín, Herrero; Portillo, Calle, Conde, Gerardo y Rodri.

Árbitro: Sr. Puig, cuya actuación hemos de calificar de buena, ya que si cometió algunos errores de apreciación, fueron realmente intrascendentes. Bien los jueces de línea, señores Navarro Carretero y Salinas.

## INCIDENCIAS

Espléndida tarde y regular entrada. El Guadalajara fue acogido con deportivos aplausos, intensificados al saludar desde el centro. Villaverde, capitán del equipo local, obsequió a Laso, de los visitantes, con un artístico banderín conmemorativo de su primer encuentro en el Campo Municipal de Deportes "Los Molinos".

Inmediatamente después de iniciarse el partido, Capi, defensa derecho local, hubo de abandonar durante unos minutos el terreno de juego para ser atendido de la leve lesión que, fortuitamente, se le produjo, tras disputar un balón a Rodri.

Trujillo, central quintanareño, que sufrió un tirón inguinal en las postrimerías del primer tiempo, reapareció en el segundo, como extremo izquierdo, con sus facultades visiblemente muy mermadas. No obstante, merced a su plausible pundonor, colaboró con gran acierto en los ataques de su equipo. Ramos le sustituyó muy eficazmente en su puesto.

## MARCADOR Y VICEGOLES

A los cuatro minutos de juego, Rodri, solo ante el meta local, malogra una magnífica oportunidad de inaugurar el marcador favorablemente al Guadalajara.

1-0. En el minuto siete, Senovilla pasa magistralmente el balón a Felisín, y éste, de formidable tiro cruzado, conecta el balón a las mallas alcarreñas.

Minuto veintiseis. Desconcierto en el cuarteto defensivo local. Calle, a portería vacía, lanza, en vez de con serenidad y temple, un fortísimo disparo, que es repelido por el larguero. Rodri, en analoga y magnífica situación, se hace con el esférico y cuando se dispnía a fusilar el tanto, incurre en mano, que el árbitro sanciona, salvándose así la comprometedísima situación para el equipo local.

2-0. En el minuto 43, libre indirecto contra el Guadalajara, desde fuera de su área, que ejecuta Ramos, y su raso disparo se le cueca a Iglesias, junto al poste.

Instantes después, Mazón, en el puesto de ariete, dribla a Laso, se planta solo ante el meta Iglesias, que sale, y su disparo, cuando ya se cantaba gol, resultó desviado, rozando el poste. ¡Qué le vamos a hacer! Otra vez será, muchacho. Pero pon mayor genio en todas tus intervenciones, y tu labor será más, mucho más positiva.

## COMENTARIO

Encuentro disputado a gran ritmo, con ardoroso y plausible entusiasmo, y con excelente espíritu deportivo por ambos dignos rivales durante los noventa minutos.

El Guadalajara, que produjo

muy buena impresión, no adoptó la táctica preferentemente defensiva tan en boga en la ma-



Trujillo, destacado, pero también lesionado

yoría de los equipos cuando juegan fuera.

Ello permitió, naturalmente, presenciar un bonito, entretenido y emocionante encuentro, de guante blanco. Las situaciones de peligro se sucedieron alternativamente en ambas áreas,

pero más, bastante más sobre la visitante, que no se reflejaron en el marcador porque, si bien es cierto que a algún que otro delantero le sobra un regate, y a otro le falta un poco más de garra, no es menos cierto que tras sus rápidas y fáciles penetraciones, la cuerte no les acompaña en los tiros a gol.

Dominio y juego muy nivelados en el primer tiempo. En el segundo, el Quintanar, pese al hándicap del lesionado Trujillo, se recreó en vez de amilanarse, y se adueñó del mando, jugando precisamente entonces más y mejor; pero, como ya hemos dicho, sin fortuna.

Destacados: Laso, Gerardo, Marín y Portillo, por el Guadalajara. Y por el Quintanar, si bien todos rayaron a gran altura, especialmente en el segundo tiempo, mención honorífica merecen Trujillo, Ropero, Villaverde, Sanz y los delanteros todos, que brillaron igualmente en el primer tiempo.

Opiniones: Adolfo, del Guadalajara: Consideró justo el resultado, aunque francamente no lo esperaba. Destacó a Felisín, del Quintanar, equipo que le produjo muy buena impresión, más por su espíritu combativo. Y añadió que, de haber empatado a uno su equipo, que pudo,

(Pasa a la página 13)

# El PEGASO venció, con dificultades, al P. Muñoz

## La excesiva confianza, estuvo a punto de perderle

MADRID. (Molero Ortega). Pegaso, 2 (Flores y Ricardo); P. Muñoz, 0.

PEGASO: Regalado (2); Luis (1), Santos (1); Jiménez (3), Elvira (2); Flores (2), Ricardo (1), Nombela (1), Ventura (1) y Carrero (2).

P. MUÑOZ: Geni (1); Ayala (1), Juanjo (2), Felipe (1); Velasco (1), Heredia (1); Gallego (1), Pablo (1), Reyes (2), Pérez-Martínez (2) y Linares (1).

## ARBITRO

Sr. López Doñabeitia, mal.

## GOLES

1-0. Minuto 18. Tiro desde lejos de Jiménez, Geni se lanza al suelo, pero se le escapa el balón de las manos; el rechace lo manda a la red Flores.

2-0. Minuto 84. Falta lanzada por Jiménez sobre el área pedrotoña; allí está Ricardo que, de buen cabezazo, marca el segundo.

## INCIDENCIAS

Partido correctamente disputado hasta el minuto 33, en que, sin causa justificada, el árbitro mandó a la caseta a Nombela; a partir de aquí, hubo algunas duras entradas por parte de los jugadores de ambos bandos, estando a punto de degenerar el encuentro en un espectáculo poco deportivo. Se lanzaron diez saques de esquina, de ellos sólo uno favorable a los forasteros.

## LA CONFIANZA CASI

## PIERDE AL PEGASO

Visitaba hoy al Pegaso uno de

los colistas del grupo, lo que dio origen a que los camioneros salieran al campo confiados excesivamente en anotarse los dos puntos; cierto es que al final se los apuntaron, pero creemos que las dificultades que hubieron de superar habrán servido de buena lección para los locales, de cara a futuras empresas.

El P. Muñoz como era de esperar se presentó con grandes precauciones defensivas, así Heredia se convirtió en lo sombra de Nombela, dejando a Juanjo libertad de acción para acudir allí donde la ocasión lo requiriese; por otro lado Velasco fue un defensa más y eran Pérez-Martín y Pablo los encargados de organizar el juego en el centro, labor en la que a veces les ayudaba Gallego o Linares, quedando delante tan sólo Reyes, al que, de vez en cuando, se le incorporaba uno de sus extremos. Ante esta concentración defensiva, el Pegaso tuvo la buena fortuna de abrir el juego por las alas y de tirar desde lejos; de esto se encargó bien Jiménez y de aquello Flores y Carrero que, a pesar de la contundencia de los defensores manchegos, llegaron a cuajar buenas internadas; y precisamente uno de ellos, el pequeño Flores, fué el que, en un fallo de Geni, inauguró el marcador. Cuando el Pegaso se vio con diez jugadores, (por la sorprendente expulsión de Nombela), el P. Muñoz aprovechó para avanzar sus líneas y llegar al área local, pero ciertamente con poco peligro.

El segundo tiempo tuvo un comienzo idéntico a lo que había sido el período anterior pero, pasado el cuarto de hora, reaccionaron los forasteros; aprovecharon que la defensa blanquiazul no era la de otras tardes para poner en aprietos a Regalado. La más clara ocasión de lograr la igualdad fue en un disparo desde lejos de Pablo, que iba dirigido a la escuadra izquierda, pero hasta allí voló Regalado que, con esta intervención, justificó su inactividad de casi todo el encuentro. Se entró en los minutos finales con los dos equipos buscando el gol; uno para empatar y el otro para asegurar el resultado, siendo finalmente los locales los que tras un buen remate de Ricardo, lograron su objetivo. Ya pudieron haberlo hecho en el minuto 30, cuando un centro-chut de Carrero fue retenido por un defenista forastero en el área, señalando el colegiado indirecto, a un metro de la línea de gol, lo que hizo que los once jugadores manchegos se colocaran sobre la raya de puerta, produciéndose un tremendo barullo, del que apareció Geni con el balón en las manos.

El resultado fue justísimo, pues, si bien es cierto que el Pegaso mereció ganar, también lo es que no hizo excesivos méritos para aumentar el tanteo.

En el Pegaso reaparecían hoy Carrero y Elvira y debutó Ventura; el cuarteto defensivo estuvo más flojo que otras veces, siendo el mejor Regalado; muy bien los medios, sobre todo Jiménez, que hizo un partido excelente; en la delantera los mejores los extremos.

El P. Muñoz se ha mostrado como un conjunto más bien flojo, ya que aunque tiene un discreto cuarteto defensivo, la delantera baja bastante; tuvo sus hombres más destacados en el central Juanjo, el delantero centro Reyes y el interior Pérez-Martín que, procedente del Calasanz, debutó hoy en las filas manchegas.

# Magnífico partido entre el Talavera y el Atlético Calvo Sotelo

## Ambos equipos ofrecieron un gran espectáculo

TALAVERA DE LA REINA. (Crónica de nuestro corresponsal, SANTOS MARTÍN DE BERNARDO).

Talavera, 2 (Cacereño y Peiró); At. Calvo Sotelo, 1 (Molina).

El At. Calvo Sotelo nos ha gustado, Barrachina, Pizarro; J. Eduardo, Soriano; Barril, Sánchez, Molina, M. Ruiz y Eduardo. TALAVERA: Pepin; Collado, Luis, Mozún; Santos, Cristóbal; Caballero, Esteban, Cacereño, Peiró y F. Martín.

Árbitro, Sr. Muñoz de Morales. Bien.

Extraordinario partido el jugado hoy entre el Talavera y el At. Calvo Sotelo.

Hoy han salido satisfechísimos los seguidores locales, puesto que han visto un partido con fútbol rápido y de verdadera calidad por parte de ambos equipos.

El resultado ha sido bastante corto, con relación a méritos, pues si es verdad que el At. Calvo Sotelo ha jugado bien, con fútbol ligado, rápido y con bastantes incursiones al área local, también es verdad que el Talavera ha dominado muchísimo más que su rival; ha estrellado tres tiros en los postes y ha tenido muchas ocasiones de gol, que no llegaron a realizarse por verdadero milagro.

Nada más puesta la pelota en juego, vemos que los dos equipos salen a darlo todo. Se juega a gran tren y las jugadas se suceden continuamente. El once local domina más y crea muchas más ocasiones de peligro, pero la defensa y meta visitantes se defienden bien y en últi-

ma instancia ceden constantemente balones a córner. Cuando tienen ocasión de ello también se lanzan al ataque, con mucha



Cacereño, uno de los más distinguidos del Talavera

rapidez y bastantes hombres, por lo que el fútbol que se practica es rápido, de calidad y de conjunto.

Aunque mereció el Talavera más goles solo consiguió uno en esta primera parte. Fue en el minuto 41, obra de Cacereño que, con rapidez, se plantó, en un pase de Caballero, delante del portero contrario y cuando éste intenta la salida, a la desesperada, el delantero centro local, con serenidad, colocó imparable el balón junto al poste. "Fue un

precioso gol muy aplaudido por los aficionados, como muy aplaudido fueron las muchas jugadas que se sucedieron en los primeros cuarenta y cinco minutos, por parte de los de casa.

Hoy se ha demostrado palpablemente que, cuando el equipo juega bien y practica un buen fútbol, los aficionados corresponden con muestras de cariño y aplauden constantemente como lo han hecho hoy, durante todo el partido.

En la segunda parte y con sólo un gol en contra, los visitantes no se amilanan ni mucho menos; sin embargo el Talavera domina y Parreño y su defensa se multiplican para no ser nuevamente batidos.

Fruto de este gran dominio ha sido el segundo gol local, conseguido por Peiró en el minuto 20 de esta segunda parte. Esteban saca una falta en corto sobre Santos, éste se interna por el lado derecho y el centro lo cabecea bien el interior local a la red.

Este gol encoragina al equipo manchego, que se lanza a un desesperado ataque para procurar acortar distancias, pero la defensa local, que está haciendo un gran partido, sujeta bien los primeros intentos; sin embargo en el minuto 30, en una jugada de poco peligro Molina, delantero centro visitante, al adelantarse a Pepin en un balón que éste esperaba con tranquilidad, marca el gol forastero.

Con este gol el partido se pone al rojo vivo y los dos equipos juegan de poder a poder, en bus-

(Pasa a segunda página)